

Franckesche Stiftungen zu Halle

Auszug der christlichen Glaubenslehre

Lüdeke, Johann Friedrich

Halle, 1763

VD18 13057553

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:oby:ha33-1-204593

Dem
Hochehrwürdigen, Hochgelahrten
und Hochverdienten
zeitigen Gliedern des Neustädtischen
Ministerii,

Dem
Herrn Christian Friedrich
Kappeler,

Würdigsten Superintendenten, angenehmsten
Oberprediger der Catharinen-Kirche und sorgfältigsten
Scholarchen unserer Schule;

Dem
Herrn Friedrich Conrad
Darmann,

Hochehrwürdigen Magister, erbaulichen und milde-
sten Oberprediger der Paulus-Kirche; wie auch Ver-
ehrungswürdigen Senior des Ministerii;

Dem
Herrn Andreas Hartwig,
Gründlichen und beliebten Archidiaconus der
Catharinen-Kirche; auch wachsamem Compastor
zu Wust und Prüfke;

Dem
Herrn Franz Gottlieb
Henzke,

Einnehmenden Diaconus der Catharinen-Kirche,
Hochgeschätzten Compastor zu Wust und Prützke, und
verschiedenen Deutschen Gesellschaften Ehre
machenden Mitgliede;

Dem
Herrn Samuel Anastasius
Tollner,

Verdienstesten Diaconus und Frühprediger der
Paulus-Kirche, wie auch treuesten Pastor der
Gemeinde in Neuendorfe,

als
seinen Hochgeehrtesten Gönnern und
Freunden

übergibt
diese geringe Arbeit
mit herzlichem Wunsche alles göttlichen Segens
und aller nöthigen Kräfte zur Beförderung des
Reiches Jesu Christi,

der Auctor.